



▲ 弓削高等学校学生寮「ゆめしま寮」入寮式の様子

▲ 在寮生の自己紹介・アドバイス

▲ 校長からのお祝いメッセージ

## 弓削高等学校 学生寮「ゆめしま寮」入寮式

4/7（月）全国募集で集まったゆめしま留学生  
11名が元気いっぱい入寮しました。

弓削高等学校 学生寮「ゆめしま寮」 総勢 24 名（1 年生 11 名・2 年生 10 名・3 年生 3 名）

新1年生11名が  
新たなスタート！

4月7日（月）、入学式に先立ち「ゆめしま寮」の入寮式が執り行われ、全国募集により集まった新1年生11名が弓削高等学校学生寮「ゆめしま寮」での新たなスタートを切りました。ゆめしま寮は、新1年生（男子1名、女子10名）が加わり、寮生は総勢24名（3年生3名、2年生10名、1年生11名）となりました。

式典は、清水教育長による開会挨拶で始まり、続いて上村町長から温かい歓迎の言葉が贈られ、在寮生たちも新入生を迎えるため、心のこもったメッセージを贈りました。

その後、入寮生の自己紹介が行われ、それぞれがこれからの寮生活でやりたいことや高校生活に対する抱負を語りました。また、参加した在寮生も自己紹介を行い、入寮生に向けて寮生活や高校生活に関するアドバイスを述べました。

式終了後は、会場内および「ゆめしま寮」の正面玄関に移動して記念撮影を行い、新たなスタートを祝いました。親元を離れ、新しい寮生活が始まります。この経験を自立に向けた第一歩として捉え、入寮生たちは高校生活を通じて自身の成長を実感することと思えます。

寮内では、寮生同士の交流や様々な活動を通じてコミュニケーション能力や協調性を育み、日々のルーティンの中で自己管理能力を高めていくことが期待されます。ゆめしま寮では、寮生一人ひとりがそれぞれの目標に向かって努力し、充実した日々を過ごせるようスタッフ一同、手厚いサポートを続けて参ります。寮生たちが自分の可能性を広げ、卒業時には見違えるような成長を遂げている姿を楽しみにしています。



▲ ゆめしま寮 入寮式での記念撮影